



EL ASALTO A LA RAZÓN

**CARLOS
MARÍN**

cmarin@milenio.com
@CarlosMarin_soy



“Cosa menor” la puñalada a Monreal

Hasta el pasado fin de semana, lo más grave que estaba ocurriendo en Morena era la nepotista y abusiva imposición de un hijo de López Obrador (Andrés Manuel López Beltrán, de inmerecidas y precoces aspiraciones presidenciales) en la poderosa y multimillonaria Secretaría de Organización del partido, pero durante el fin de semana se añadieron los explosivos señalamientos de corrupción del pastor de los senadores oficialistas, Adán Augusto López, contra su correligionario coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal.

El motivo de la acusación es que al Senado no se le concedió el presupuesto que había solicitado, como tampoco, debiera recordar Adán Augusto, a los servicios de salud pública y educación.

Con su acusación flamígera desde la tribuna del Senado, Adán Augusto pulverizó la proclama “No mentir, no robar, no traicionar” que cacarea el lopezobradorismo.

Si su acusado no ha robado, el senador miente y traiciona al movimiento “de regeneración” en que milita.

Escandaliza por lo mismo que para Sheinbaum este asunto carezca de importancia:

Dijo primero que se trata de un “problema menor” y confió en que “eso ya se va a resolver (...)”. Si (Adán Augusto) tiene algún tema ahí, hay instancias para denunciarlo, pero es algo menor, es algo menor. Son asuntos normales entre ellos, pero hay unidad en el movimiento. Les deseo feliz Navidad, próspero Año Nuevo, cabeza fría. Tranquilidad...”.

Y ayer:

“Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación. *Este malentendido* tiene que resolverse y *no puede ser un tema de recursos que lleve a una discusión*, pero se va a resolver. Tendrán que explicar ellos. Si tienen algo que denunciar que lo denuncien, hay las vías, *no necesitan que sea un asunto público* y yo sé que los dos son compañeros que saben que *lo más importante es el movimiento de transformación...*”.

¿El delito de supuesta corrupción en el Congreso debe mantenerse en secreto?

Desde luego no.

Y lo más importante, jamás es una causa política sino que se aplique la ley.

Adán Augusto afirmó que una empresa se beneficiaba del Senado (presidido por Monreal) con *60 millones de pesos al año* por “administración de archivos”, que se le rescindirá el contrato y se presentará la denuncia de ley.

Pero lo cierto es que por la guarda, custodia, conservación y administración de *más de 253 mil expedientes* de Juicios de Amparo, Controversias Constitucionales y Acciones de Inconstitucionalidad, el promedio anual de pago es de *cuatro millones: 24 en seis años (no los 360 millones en las cuentas de Adán Augusto)*. Full Service se llama esa empresa, que ha dado servicio a los archivos del *Issste, Comunicaciones y Defensa Nacional*, entre otras dependencias.

La otra insidia contra Monreal es por un contrato de fabricación de elevadores con el Grupo Piasa que Adán Augusto piensa rescindir.

“Dos negocitos ya añejos”, dijo con sorna, *que simulaban prestaciones de servicios*.

No se trata, pues, como asegura Sheinbaum, de un asunto “normal” ni mucho menos “menor...”.